



Trophées du Régal Nouvelle-Aquitaine

Lutte contre le Gaspillage Alimentaire

publié le 29/11/2024

Le mercredi 27 novembre, une délégation du Collège Emile Zola était conviée à Mérignac pour la remise d'un trophée du Régal Nouvelle-Aquitaine par le CREPAC (Centre Ressource d'Ecologie Pédagogique Nouvelle-Aquitaine).

Ce trophée récompense les actions mises en oeuvre par le collège en terme de lutte contre le gaspillage alimentaire depuis de nombreuses années.



Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.